

El Club de Rugby Monastil femenino gana su último partido de la temporada

23/06/2021



Imagen del equipo.

El equipo femenino del Club de Rugby Monastil disputó el pasado fin de semana del último partido de la temporada. Fue contra el CR Castelló y se impusieron por 51 a 27, lo que las coloca en séptima y octava posición de la clasificación. Durante todo el encuentro el equipo eldense se posicionó por delante en el marcador. Fue un gran partido de las Amazonas del Monastil Rugby Elda este domingo en el Estadio del antiguo Pepico Amat. Eran las 12 del mediodía de un caluroso domingo cuando el

balón comenzaba a moverse por el verde del Pepico en el último partido de esta temporada que iba a disputar el equipo femenino y que le enfrentaba al Club de Rugby Castelló. El partido, que iba a decidir el séptimo y octavo lugar de la clasificación de segunda territorial se planteaba como muy duro e intenso midiendo a dos equipos de muy similar condición.

En los primeros compases del partido se vio una actitud

muy positiva y a las jugadoras locales muy centradas dentro del partido. El dominio del campo era para chicas que tenían una intensidad defensiva muy por encima de su rival y una capacidad de mover el balón por la línea que no era sino fiel reflejo del gran trabajo realizado esta temporada. Las 11 integrantes que bajaron el domingo a jugar eran totalmente del equipo de rugby femenino de Elda. El partido se fue desarrollando con alternativas en el juego pero siempre con el club de rugby Monastil Elda

mandando en el marcador, así se llegaba al descanso con el marcador de 31/10 que reflejaba en la superioridad de las eldenses. Pero las chicas de Castelló no cejaron en su empeño, no bajaron la guardia y siguieron poniendo en apuros a la fuerte defensa eldense, está garra que el equipo castellonense mantuvo hizo que el último tanto del partido fuese para ellas. El final del partido arrojó un marcador de 51-27 a favor de las eldenses que no hace sino poner broche de oro a una temporada espectacular.